
 

 

 

５月１４日（月）に生徒総会が行われました。前年度後期と今年度前期の執行部、代議委

員、各専門委員会役員からの事業報告等と今年度の活動方針と活動計画等が話し合われま

した。質問や提案が出されるなど全生徒が積極的に話し合いに参加していました。 

 

 

 

 

 

１ 年生からも活発な

意見が出ました。 
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